
          7 月 21 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間   石川 悟 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

まず、19日サンドアートフェスティバルでは、川村会

員には非常にお世話になりました。また、喜聞屋さんの

スタッフに深謝致します。また、参加された会員の皆様

暑い中ありがとうございました。 

事務的な連絡です。 

研修会セミナー参加の旅費の件ですが、交通費は自己

負担でお願いしたいと思います。ただ、登録費や宿泊を

伴う場合は、クラブで負担致します。 

また、地区研修・協議会や地区大会などで車やバスを

出した時は、ガソリン代と高速代をクラブで支給する形

にしたいと思います。 

今日は、「日本の強み、日本人の弱み」という話をし

たいと思います。 

日本のことを考えるきっかけは、大学時代の英語教師

の言葉です。「日本は、homogeneous。アメリカは、

heterogeneous だ」と言ったのです。あとで考えると非

常によく分かりました。 

日本は単一民族で日本語だけしか使わず、ほとんど同

じ価値観です。それに対し、アメリカは人種のるつぼで、

多様な価値観があります。 

そんな彼らに日本人は太刀打ち出来ません。何が彼ら

に負けないか考えると、チームワークだと思います。 

日本人は同じような価値観を持っているのでモチベ

ーションが上がると強いです。 

問題は、異質な価値観には寛容さがなく、いじめにつ

ながりますので、寛容さが必要だと思います。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

幹事報告        川村幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 8 月 11日の例会会場が白山に変更になります。宜し

くお願いします。 

 7 月 23日、本年度第 1回目の烏帽子会ゴルフコンペ

です。参加受付しています。 

 本日の例会後に、会員増強退会防止委員会のミーテ

ィングを開催しますので、委員長、千葉会員、佐藤

会員宜しくお願いします。 

 サンドアートフェスティバル、皆様参加いただきま

してありがとうございます。協賛いただいたかた、

大変助かりました。と伝えておいて下さいとのこと

です。 

 

委員会報告 

 

青少年奉仕委員会      朝日委員長 

 7 月 16日に天地閣で、提唱ローターアクトクラブに

弓野会員と出席してきました。 

 
第 2820地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 27年 07月 28日（火） 【プログラム】クラブフォーラム / 今年度クラブ運営について 

次 回 例 会：平成 27年 08月 04日（火） 【プログラム】卓話 / 会員増強退会防止委員会 

 

 

 

 

■会 長  石 川  悟  ■副 会 長  千 葉 省 三 
■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  佐 藤 信 彦 
 

例 会 報 告 



 高萩 RCもローターアクトに賛成の意向となり、第

一分区全クラブが賛成となりました。 

 いろいろな方に話を聞き、有意義な時間でした。 

 

職業奉仕委員会      鈴木委員長 

 職業奉仕研究会に出席してきました。ディスカッシ

ョンや講演があり、しっかり一番前の席で聞いてき

ました。 

 

 

出席報告     荒川副委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29名 20名 9名 76.92％ 6名 100％ 5名 

 

 

ニコニコ BOX      佐藤副委員長 

 

 川村さんサンドアートお疲れさまでした。 

石川会長・川村幹事・星 勝治・山本忠安・ 

千葉省三・弓野博司・池澤 健・千葉隆一・ 

石川國博・小澤 興・鈴木幸一・佐藤信彦・ 

荒川浩信・白土仙三郎・木本貴一・鈴木信彦 

 30 年振りに甲子園に応援に行きたいと思いま

す！！ 

高島章行 

 アツイですね。 

信太克己 

 高校野球茨城大会で日立一高と明秀日立がベスト

4！すばらしい事だと思います。絶対甲子園へ行こ

う！ 

朝日正道 

 結婚記念日のお祝いありがとうございました。 

木内友則 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 28,000 円 累計額 89,000 円 

 
 
プログラム 
 

クラブフォーラム / 今年度のクラブ運営 

会員増強退会防止委員会         白土委員長 

 今日の午後、メンバーと会長幹事と今年度の方針を

細かく協議したいと思います。 

 厳しい経済状況の中の会費や経費の問題、例会時間

が昼間のため時間が取れない、高齢会員が多いため

の自然減という 3つの大きな問題があります。 

 改善策として、非会員のかたにロータリーを知って

もらう活動を活発に行う。知り合いに声掛け活動を

する。入会 3 年未満の会員に研修を兼ねた懇親会を

行う、の 3つが挙げられています。 

 宜しくお願いいたします。ありがとうございました。 

 

ロータリー情報伝達委員会   信太委員長・木内副委員長 

 ディスカッションするには炉辺会合が一番だと思

いますので、出来るだけ多く開いて、熱く語り合い

たいと思います。 

 来年 2月の卓話では、ポール・ハリスの話をしたい

と思います。 

 

選考・分類      小澤委員長 

 入会者が適正に奉仕活動が出来るように選考して

いきたいと思います。 

 分類はたしか74あります。主婦も可能だそうです。 

 入会したいかたがおりましたら、よろしくお願いい

たします。 

 

雑誌・広報委員会      弓野委員長 

 「ロータリーの友」の購読は、ロータリーの三大義

務の一つです。毎月読みどころをご紹介していきま

す。 

 当クラブの活動を広報誌やマスコミに発信してい

きたいと思います。よろしくお願いいたします。 

 

クラブ管理・運営委員会     池澤委員長 

 出席、親睦活動、プログラム、ニコニコ BOXのサポ

ートを全力で尽くします。よろしくお願いします。 

 

クラブ会報      佐藤委員長 

 高島副委員長とともに頑張っていきたいと思いま

す。皆様ご協力よろしくお願いいたします。 

 

親睦活動委員会      千葉委員長 

 例年通り、家族例会を中心とした夜間例会と結婚記

念日の花束の 2 点でおこなってまいります。 

 今年一年よろしくお願いいたします。 

 

プログラム委員会       星委員長 

 プログラムの活性を図るため、卓話を多く入れてお

ります。外部卓話を多く入れることで、融和を図れ

るようなクラブにしたいと思います。 

 皆様ご協力よろしくお願いいたします。 

 

会場監督委員会      高島委員長 

 石川会長の方針で、外部卓話や例会の変更等たくさ

んあるかと思いますが、変化に対応しつつ頑張って

1 年間やっていきたいと思います。 

 よろしくお願いいたします。 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


